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会長挨拶

　皆さんこんにちは、10月に入りようやく暑さも和らぎ清々し
い秋の陽気になりました。つい最近まで夏日が続いていたの
で、急な気温の変化に体調を崩している方もいると聞いてい
ます注意して下さい。
　そして先月は野外行事が多く、久しぶりの昼の例会です。9
月4日は金山清掃そして地区ゴルフ、9月17日暑い中での「バ
リアフリーフェスタ」「小学生バレーボール大会」59チーム
630名の参加を頂き、両日とも早朝より多くのメンバーの協力
のもと無事開催できましたことに感謝申し上げます。
　さてロータリーの10月は地域社会の経済発展と米山です。
10月1日（日）地区研修で米山記念奨学セミナーに私と岡田エ
レクト、森田米山奨学財団委員長の3名で行って来ました。毎年行われているセミナーですが、2023学年度は全国で900
名の留学生を支援し、群馬でも2023学年度は28名の学生を支援しています。2年目の学生もいるので新規では18名の
学生です。世話クラブを通して支援しますが、ここ数年は各クラブの立候補制で世話クラブを決めています。私たちクラブ
も過去3名の学生を世話クラブとして担当させて頂きました。2009～2010年堀越、赤石、両会長年度で中国の留学生、フ
・ジョウ君、そして2011～2012年日座、荒牧、両会長年度にマレーシアからの留学生、マク・カールーン君、2021～2023
年　吉岡、大谷、小板橋、3会長年度にインドネシアからの留学生　イ　マデ　ピディ君、彼らとは月1度の昼の例会で奨
学金を渡し、そして夜間例会や移動例会で親睦を深め1年間での成長を見させて頂きました。それにより米山奨学生が身
近になり、メンバー全員の米山に対する考え方も変わったと思います。45クラブで考えますと3年に1度は世話クラブにな
ることが良いのかもしれません、今年度入会者2名いますが、新しいメンバーに米山留学生との関わりを持って頂く環境
を作るのも私たちのつとめだと考えています。又今回のセミナーでは寄附に対する各クラブの実績を確認して来ました。
　当クラブは個人平均寄附額19,857円となり目標を達成致しました。今年度金谷ガバナー補佐も各クラブ訪問時には必
ずこの目標の話をしています。当クラブとしても目標1人当り16,000円を今年度も達成できるものと考えています。　また
今年度より米山功労者マリチプル5回目の方に表彰品としてピンバッチを頂けるそうです。一人でも多くのメンバーに受
賞してもらえればと思います。
　米山留学生とは日本の心を自国に伝えて頂き、世界の平和に寄与する人づくりを行い、将来、日本と世界を結ぶ「架け
橋」になってくれる人材を育成することが目的です。会員皆様のより一層のご理解とご協力をお願い致します。
最後に本日卓話を大谷会員にお願いしております。「小学生バレーボール大会」についてのお話を頂けるとのことです、ど
うぞよろしくお願い致します。　
以上、会長の挨拶とさせて頂きます　
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【会長　小暮正人】



【10月誕生祝・創立発表】
クラブ会員組織・強化委員会　委員長　吉岡　努

幹事　田村　政一

０2 本日の行事Episode

０３ 幹 事 報 告Episode

１．10月のロータリーレートは１ドル＝１４９円です（９月＝１４６円）
２．太田ロータリークラブ様より9月28日
　　「ＲＩ理事エレクト来訪例会」の御礼が届いております。
３．分区内の例会変更
　　太田・太田西・太田南・館林・大泉・館林西
　　分区外の例会変更
　　前橋西・富岡・藤岡・安中・富岡中央・藤岡南・富岡かぶら
　　回覧：ガバナー月信 10 月号
　　9 月17日開催小学生バレーボール大会
　　とバリアフリー教室の記事が昨日上毛
　　新聞シャトルに掲載されました。

＜創立祝＞

＜誕生祝＞
渋谷直樹（２日）　　今井佳之（16日）　小島雅昭（24日）
武井智明（31日）

赤石光雄



ロータリー財団委員会

「R財団・ポリオ・米山寄付者報告」

副委員長 長谷川初江

０４ 委員会・部会・地区委員Episode

０5 ニコニコ基金・出席報告Episode

【クラブ管理運営委員会】
副委員長　松月　敏

【ニコニコ基金】
・小暮正人
「9月28日（木）太田ＲＣ「ＲＩ理事エレクト来訪例会」

10 月1 日（日）「地区米山セミナー」参加会員お疲れ様でした。」

・小板橋勉
「皆さん、小学生バレーボール大会ご苦労様でした。昨日上毛

新聞のシャトルに掲載されました。」

・武井智明
「誕生祝をいただきありがとうございます。」

・田村政一
「父の葬儀滞りなく終わりました。ありがとうございました。」

【出席報告】
会員総数　　４４名


